

Año V, núm 2566 - Domingo, 11 de Mayo de 2008 - Última Actualización: 12:37h

Granada Digital

No se pierda...



Previsión

Mínima: 8
Máxima: 14

· Titulares del día

[Páginas Amarillas](#)[Páginas Blancas](#)[Callejero](#)[Alergias: Besana portal agrario](#)

Secciones

- [Local](#)
- [Provincia](#)
- [Andalucía](#)
- [Nacional](#)
- [Internacional](#)
- [Deportes](#)
- [Universidad](#)
- [Cultura](#)
- [Economía](#)
- [Sucesos](#)
- [Sociedad](#)
- [Reportajes GD](#)
- [Entrevistas GD](#)

VALORACIÓN

Su opinión sobre este artículo :



Imprimir



Enviar

Enviar noticia a...



Menéame



Digg



Del.icio.us



Fresqui



Yahoo

Nota: para poder enviar el contenido a estos servicios puede ser necesario registrarse en ellos.

metro

Canales



Especiales



Servicios

- [Farmacias de guardia](#)
- [Museos](#)
- [Transportes](#)
- [Televisión](#)
- [Loterías](#)
- [Telfonos](#)
- [El Tiempo](#)
- [Ocio](#)
- [Cartelera](#)
- [RSS](#)

La UGR pide a la Junta la cesión del Estadio de la Juventud en compensación por las afecciones por el metro

11/05/2008 - 12:35

EP

La [Universidad de Granada](#) (UGR) ha solicitado a la Junta de Andalucía que estudie la posibilidad de cederle parte de las instalaciones del Estadio de la Juventud, actualmente en ruinas aunque en proceso de licitación de obra, en compensación por las afecciones que provocará en sus suelos las futuras obras del metro, a su paso por la capital.

Precisamente porque esos futuros trabajos afectarán al Campus de Fuentenueva durante su ejecución en cuanto a ruidos, vibraciones y campos magnéticos e implicarán la pérdida de algunos jardines e instalaciones deportivas, [la UGR](#) aprobó en Consejo de Gobierno la creación de una comisión de evaluación de dicho impacto.

La vicerrectora de Infraestructuras y Campus de [la UGR](#), Begoña Moreno, que preside dicha comisión, señaló a Europa Press de que ya se ha informado a los centros afectados y éstos han aportado documentación que ha sido recopilada y enviada a la Junta de Andalucía, para que ésta redacte un borrador de un convenio entre ambas instituciones.

En la documentación remitida a la Junta, [la UGR](#) pidió que se valorasen posibles contraprestaciones a la institución académica ya que la obra no sólo afectará a instalaciones deportivas, sino también a aparcamientos en el Campus, que tendrá que ser reorganizado.

En este sentido, han propuesto, con una alegación al avance del Plan General de Ordenación Urbana (PGOU) de Granada que se cambie el equipamiento de una parcela situada al final de la calle Gonzalo Gallas, lindando con el Camino de Ronda, para que pase a ser equipamiento deportivo, para habilitar allí nuevas plazas para los vehículos.

Noticias relacionadas